

Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden

Antrag

betreffend: Fahrradverkehr

Die Bezirksvertretung wolle beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht, zu prüfen, wie eine schrittweise Einführung von Kennzeichen und Versicherungspflicht für Fahrräder, insbesondere aber E-Bikes, Lastenfahrräder und kommerzielle Fahrraddienste sowie Citybikes eingeführt werden kann.

Begründung:

Von den genannten Gruppen von rechtlich als Fahrrad geltenden Fahrzeugen gehen aufgrund von Geschwindigkeit, Motorisierung und Gewicht besondere Gefahren aus. Es erscheint daher dringend geboten, dafür zu sorgen, daß analog zu KFZ die Identifikation möglich und im Zweifelsfall die Verfolgung der Lenker dieser Fahrzeuge möglich gemacht wird. Umgekehrt bedeutet die Versicherungspflicht auch, daß der rationale (wenn auch illegale) Grund für Fahrerflucht wegfällt.